

LA LUCHA CONTRA LA DERECHA EN EL AYUNTAMIENTO DE LINARES

La lucha por la solución de los problemas del municipio tiene dos componentes, que todos y todas conocemos: la lucha dentro del ayuntamiento y la lucha desde la calle, desde los barrios, contra la derecha gubernamental y su representación local, compuesta de especuladores del suelo y de las necesidades populares, que nos deja como herencia en muchos aspectos, pueblos inhabitables. Hay que tener absoluta certeza, de que el conseguir las reivindicaciones populares, vendrá fundamentalmente de las movilizaciones que se realicen, aunque también es importante que la voz del pueblo pueda oírse y hacerse valer dentro de los organismos municipales; es por eso por lo que pedimos tu voto.

El programa que plantea MCA-DICA, no es una sarta de promesas, sino un programa de lucha por la solución de los problemas de los sectores y barrios populares. Queremos que sea una guía para exigir al nuevo ayuntamiento y al gobierno la actuación contra los problemas que nos aquejan, que son muchos.

- URBANISMO Hay que exigir la elaboración de un nuevo plan de ordenación urbana, acorde con los intereses populares. En la elaboración de este plan debe participar el pueblo, así como también debe participar en su ejecución a través de las juntas de barrio, elegidas por sufragio universal.

- Este plan debe prever la creación de 350.000 m. cuadrados de parques y jardines, de forma descentralizada para conseguir que haya una zona verde a menos de 500 metros de cualquier zona de Linares. Por tanto, habría que hacer un parque o jardín en el Barrio de San Jose (en el actual emplazamiento del matadero municipal), otro en el barrio de La Paz-Girón-Américas, así como la apertura inmediata del parque Fuente del Píscar.

- Realización de una carretera de circunvalación, que sustituya a la actual carretera Córdoba-Valencia, fuente de contaminación, ruidos y congestión de tráfico.

- Eliminación del proyecto de construcción de los depósitos de la CAMPSA en la estación Linares-Baeza.

- Potenciación de un proceso de municipalización total del suelo como única forma de acabar con la especulación.

- VIVIENDA

- Creación de 1.500 viviendas de alquiler limitado al 10% del salario de los y las que los habiten. Una solución podría ser la compra mediante subvención gubernamental, de las viviendas del Polígono de Arrayanas, por parte del ayuntamiento, que posteriormente las pondría en alquiler.

- Elaboración de un censo de viviendas vacías, y su posterior entrada en el mercado de alquileres, como forma de reducir los actuales precios.

- TRANSPORTE

- Municipalización, mediante subvención gubernamental del transporte público y creación de una empresa municipal de transportes (EMT)

- Creación de líneas de autobuses que comuniquen los barrios entre sí y no solo con el centro.

- Gratuidad del transporte público, o al menos a corto plazo rebajes de precios a 6 pesetas.

- Peatonización (eliminación de transporte y circulación rodada) de la zona correspondiente a Canalejas, Santiago, Baños, Pasaje, Serrallo, Castelar, de lunes a sa-

bado por la mañana.

- Creación de carriles para bicicletas en la zona peatonificada, así como en las zonas de más tráfico.

- Asfaltado y alumbrado general de calles

- SANIDAD Construcción de centros de salud en cada barrio. En este sentido planteamos la reconversión del Ambulatorio y del antiguo Hospital en Centros de Salud. Habría que construir un Centro de Salud en los barrios San José, otro en Santa Ana, otro en el casco antiguo de la ciudad, y creación de uno en la Residencia Sanitaria, porque ya basta de que los y las habitantes de los barrios populares tengan que ir al centro de la ciudad para que les atiendan.

- Desaparición del actual matadero de su emplazamiento.

- Avobedamiento del Arroyo de Periquito Melchor.

- Campaña de desratización general.

- ENSEÑANZA Creación de 2.000 plazas de guarderías en los barrios; así como hasta 8.500 puestos escolares para párvulos y E.G.B., y hasta 2.500 para B.U.P., C.O.U. y Formación Profesional.

Creación de un Consejo Escolar que controle la política de enseñanza del Ayuntamiento.

- Aumento de presupuestos para conservación y funcionamiento de centros de enseñanza.

CULTURA Potenciación de la Casa de la Cultura hasta ponerla en funcionamiento y gestión democrática de la misma.

- El Ayuntamiento debe crear un Cine-Teatro Municipal y una Sala de Exposiciones con reducción de tarifas.

- En los barrios debe haber aulas culturales con biblioteca en cada una de ellas.

- Potenciación de la cultura andaluza y popular en conexión con la Junta de Andalucía.

- DEPORTE Aceleración de las obras del

Parque de deportes San José.

- Potenciación del deporte popular (maratones, carreras ciclistas.

- MUJERES Hay que acabar con el paro femenino por tanto hay que crear puestos de trabajo para las mujeres en las empresas municipales.

- Creación de guarderías, lavanderías, comedores, y otros servicios como primer paso para la socialización del trabajo doméstico.

- En los Centros de Salud debe haber secciones de educación sexual para mujeres y servicios de asistencia ginecológica.

- Para controlar todo esto debería existir una Comisión de Mujeres del Municipio que exigiera y empujara para que la política del nuevo Ayuntamiento no sea perjudicial para las mujeres.

- JOVENES Los y las jóvenes de nuestro municipio se encuentran en una situación de completo abandono, de forma que la única salida que les queda es la discoteca, incluso muchas veces fuera de Linares, el porro, o el nomadeo por los bares. Una forma de solucionar esto sería la existencia de centros municipales de barrio para los y las jóvenes con los suficientes medios de diversión, participación y cultura.

- Reducción del paro juvenil mediante la creación de puestos de trabajo en las empresas municipales.

- Reducción de tarifas en los transportes, actos culturales, etc del municipio.

- PARO Para los y las paradas debería existir gratuidad en el transporte público y en actos culturales y deportivos del Ayuntamiento.

- Puesta en marcha de empresas municipales fundamentalmente en la construcción, y transformación de

productos agrícolas.

- TERCERA EDAD La política municipal actual con respecto a la Tercera Edad es muy deficiente puesto que a los ancianos y ancianas de los barrios populares por ejemplo no les queda más remedio que desplazarse al centro de la ciudad para poder ir al Hogar del Pensionista. Para evitar esto se deberían crear pequeñas residencias de ancianos en barrios.

- Gratuidad para la Tercera Edad en el transporte público, así como en actos culturales y deportivos patrocinados por el Ayuntamiento.

- Exención de impuestos municipales.

- DISMINUIDOS FISICOS

- Supresión de bordillos en todos los pasos de peatones.

- Instalación de 10 cabinas telefónicas adaptadas al uso de minusválidos.

- En cada línea de autobuses debiera haber un autobús con rampas elevadoras para minusválidos.

- Desaparición de barreras arquitectónicas en los edificios públicos, así como en una parte de las viviendas sociales creadas por el ayuntamiento.

- Creación de un tayer ocupacional para subnormales y al menos 300 plazas de Educación Especial.

- CARTA MUNICIPAL

Habría que exigir también la elaboración de una Carta Municipal de Linares que plantee la máxima autonomía política y económica para el Ayuntamiento así como la consulta a los vecinos y vecinas ante cualquier tema trascendente en el municipio.

Para terminar no nos queda por menos que exigir el cambio de los nombres de las calles por los anteriores al año 1.939 y la destrucción de cualquier tipo de simbolo, placa o monumento alusivo al régimen franquista.





..
!! NO PODEMOS PERMITIR QUE LA DERECHA
LOCAL Y FRANQUISTA SIGA ESPECULANDO Y
DESTRUYENDO NUESTRA CIUDAD. LINARENSE
LUCHA CON NOSOTROS Y NOSOTRAS CONTRA
LA DERECHA !!

Aquí tenéis el programa de objetivos municipales que el MC-OIC propone. Para conseguirlos habrá que luchar desde dentro y desde fuera de los Ayuntamientos.

Eso es lo que han venido haciendo los trabajadores y las trabajadoras en nuestros municipios, oponiéndose a la derecha y al capitalismo local.

Vótanos

MCA

OICA

MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCÍA

ORGANIZACIÓN DE IZQUIERDA COMUNISTA DE ANDALUCÍA